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"Está muito cedo para essa discussão " Mauro Mendes sobre
escolha do vice na chapa de Botelho

Veja o vídeo

Redação do rufandobombonews 

O governador Mauro Mendes disse na manhã desta quinta-feira(22), que está muito cedo ainda para falar em
nome de vice na chapa de Botelho,  para o governo ainda há muito tempo para fazer essa discussão e no
momento o que está sendo discutido é montar uma boa chapa de vereadores .

Isso é o mais importante do que o nome 'a' ou o nome 'b', partido 'a' ou 'b', sexo 'a' ou sexo 'b'”, afirmou.

A declaração foi feita durante a cerimônia de posse da novo presidente da AMM  no teatro Zulmira
Canavarros.


